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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss für die Gleichstellung von Frauen und Männern 14.03.2022 
 

Situation 1. Frauenhaus 

 
Sehr geehrter Frau Vorsitzende,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
bereits seit Juli 2021 sollte der Neubau des 1. Frauenhauses bezugsfertig sein und damit 
eine Erhöhung der Platzzahlen von 10 auf 16 (Frauenplätze) sowie 12 auf 18 (Kinderplätze) 
stattgefunden haben. Bezugnehmend auf die Beantwortung einer Anfrage in der Vorlage 
4002/2021 (Frage 3) fragen wir die Verwaltung: 
 

- Ist der Neubau fertiggestellt und bezogen worden und hat damit eine Erhöhung der 
Platzzahlen stattgefunden? Wenn nein, wieso noch nicht? Wenn ja, wie wurde die Fi-
nanzierung angepasst?  
 

- Wie stellt sich in Hinblick auf die Finanzierung der aktuelle Personalschlüssel in bei-
den Frauenhäusern im Vergleich zu den Qualitätsempfehlungen dar? 
 

- In der Bedarfsanalyse des Landes kam zum Ausdruck, dass die grundsätzliche al-
tersgerechte Arbeit mit Kindern durch Raum- und Personalmangel schwierig umzu-
setzen sei. Wie stellt sich die Situation in Köln dar?“ 
 

- Hat das Clearing während der Pandemie neben der Hygienemaßnahmen auch zu ei-
ner Entlastung der Frauenhäuser beigetragen und was würde ein dauerhafter Betrieb 
kosten? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. Lino Hammer   gez. Niklas Kienitz 
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer    CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
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gez. Lucas Sickmöller 
Volt-Fraktionsgeschäftsführer  
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